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«Pierre(s) vivante(s)»
3 novembre 2019
Temple d'Echallens
Christophe Chalamet
Référence(s)

Psaume , Chapitre 118  , 
Esaïe , Chapitre 28  , Verset(s) 14 à 17
1 Pierre , Chapitre 2  , Verset(s) 4 à 6

Le grand anniversaire, le jubilé des 500 ans des débuts de la Réforme de Luther, est 
passé – et pourtant nous continuons de célébrer, de commémorer, cette année 
encore, la Réforme du 16e siècle. Aujourd’hui nous sommes invités à commémorer 
non pas la Réforme en tant que telle, ou le protestantisme comme événement 
historique, mais plutôt ce que la Réforme a voulu remettre au centre de la vie de 
toute communauté chrétienne, c’est-à-dire : la bonne nouvelle de Jésus de 
Nazareth, le Christ, en qui Dieu se donne et donne la vie.

Le prophète Ésaïe annonce que Dieu pose « une pierre à toute épreuve, une pierre 
angulaire, précieuse, établie pour servir de fondation. » 

Là où les autorités politiques de Jérusalem ont conclu un pacte ou un accord avec la 
mort, faisant du mensonge un refuge et de la duplicité leur abri, Dieu a un autre 
projet : fonder un édifice sur une pierre d’angle, soigneusement sélectionnée, qui 


